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3/3(sex), foi realizado Encontro de
Agradecimento da 6ª série.
Começando com a apresentação de cada
aluno da 6ª série, os alunos da 1ª à 5ª
série parabenizaram e agradeceram os
alunos da 6ª série por sua formatura por
meio de canções, peças teatrais e
recreação.

Decoração nos Quadros

Parabéns a todos os alunos do 6º ano pela formatura!
Os professores e amigos e tudo que aprenderam e vivenciaram na Escola Iwata
são tesouros para todos. O dia-a-dia do ginásio (Chugakkou) está prestes a
começar e há muitas coisas divertidas e interessantes pela frente.
Às vezes pode ser difícil, mas sabemos que vão superar!
Queridos pais, talvez se lembrem do dia em que seus filho(a)s foram à escola
pela primeira vez com sua grande mochila nas costas como se fosse ontem.
Mas no dia da formatura como os sentimos grandes e crescidos!
Agradecemos por sua compreensão e cooperação nas atividades do PTA!

Professores da 6ª série:

Turma 1 Prof. Aoshima
Turma 2 Prof. Nozawa
Turma 3 Porfª. Yoshimi
Turma 4: Profª. Sugaya
Muito obrigado !
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Equipe da diretoria do PTA-Iwata



Concluimos o ano! Muito Obrigado!

Watanabe, Chie

Este foi meu 2º ano e este ano trabalhei como assessora. Foram 2 anos que
passou num piscar de olhos. O trabalho de assessora não foi muito mas pude
trabalhar com alegria graças ao apoi de todos. Agradecer do fundo do meu
coração!
Funamura Koyoko (Documentação)

"Fiquei feliz de ver você trabalhar para os outro". Esse foi o comentário da
minha filha sobre os trabalhos do PTA. Poder mostrar servindo aos outros
para minha filha foi um dos motivos fiquei feliz de ter participado no PTA.
Pude aproximar coma as coisas da escola e o ano passou tão legal graças à
ajuda de outros colegas do PTA. Creio que tive coisas imperfeitas, mas
obrigada por me dar esta experiência valiosa.
Niizuma, Chiharu (Documentação)

Obrigado por ano que passou.Como eu trabalho em período integral, tive
algumas dificuldades e, no início, fiquei preocupada se daria conta. Graças à
cooperação de todos, pude trabalhar por um ano. Pude ter conversas
agradáveis ter momentos de sorriso com os colegas do PTA. Acho que
algumas vezes acabei atrapalhando, mas estou feliz por ter trabalhado no
PTA.
Orikasa, Yuka (Assistente do Vice-presidente)

Durante o ano que passou pude sentir a escola bem pertinho de mim, e tive
uma experiência maravilhosa de como mãe. Embora muitas vezes eu não
pudesse ajudar para muita coisa, fui recebida calorosamente por todos e
minha ansiedade inicial desapareceu possibilitando cada trabalho sem
"frustrações". Muito obrigado por me apoiar!
Tokaim Masahiro (contabilidade)

Trabalho no PTA desde 2021. Durante esse tempo, tive muitas
oportunidades de conversar com os colegas do PTA, professores de Iwata,
Associações dos residentes e outras pessoas através dos eventos.
Comparando com 2 anos atrás, definitivamente aumentou as pessoas que
trabalhei juntos e o meu cotidiano se tornou mais rico. Obrigado por dois
anos que passou!
Torii, Kiyoshi (Assessor)

Obrigado por ano que passou.
Como assessor e presidente do PTA municipal, pude ver as atividades do
PTA do ponto de vista mais amplo. Mais uma vez senti a importância da
cooperação com a comunidade, escolas e com os pais.
As nossas atividades mudaram muito devido à pandemia, e houve momentos
em que a própria existência da organização foi questionada, mas espero que
seja sempre uma organização e atividades necessárias para alguém que
precisa.
Morita, Miki (Auditoria)

Por meio das atividades do PTA, pude conhecer muitos professores e pais.
Graças a todos, pude ter momentos muito agradável e gratificante. Obrigado
a todos que nos apoiaram. Gostaria de aproveitar ao máximo essa
experiência no futuro.
Arai, Aya (Contabilidade)

Inesperadamente, acabei trabalhando no PTA por 2 anos. Depois disso, o
que sinto é que é: "Não adianta ficar pensando. É melhor fazer". Por meio
das atividades, pude aprender mais sobre o papel do PTA e a vida escolar de
meus filhos, e interagir com os colegas mesmo fora das atividades oficiais.
Foi uma experiência nova e agradável. Espero que todos se sintam à vontade
para participar das atividades sem hesitação. Muito obrigada.

Asakura, Shinichi (presidente)

Muito obrigado por este ano. Foi um ano muito bom, pois pudemos realizar
todos os eventos escolares. O trabalho de PTA é um trabalho que
infelizmente muitos responsáveis não querem fazer, mas depois que eu
participei, vi que não era coisa tão pesada e tinha até vantagens por
participar. Convido os pais que ainda nunca participaram!
Kawamura, Motoki (Vice-presidente)

Foi uma grande experiência de poder participar como membro da diretoria
do PTA. Tive muitos benefícios ao trabalhar com PTA. Em especial, senti
que a roda dos colegas ampliou bastante e pude aprofundar nos
conhecimentos sobre as atividades da escola. Creio que tive muitas falhas
mas os colegas me ajudaram. Obrigado por este ano que passou.
Yanagisawa, Yoshiteru (Vice-presidente)

Este ano pude trabalhar no grupo da diretoria do PTA e tive uma
experiência muito valiosa. Foi um ano em que pude ver de perto a vida
escolar dos meus filhos. Além disso, pude conversar com muitos
professores, inclusive o diretor e outros pais. Houve momentos em que foi
difícil devido à pandemia, mas agradecemos pela compreensão e
cooperação nas atividades do PTA.
Suzuki, Chihiro (Vice-presidente, representante das mulheres)

Obrigado por me deixar trabalhar como membro da diretoria do PTA.
Sempre que terminava um evento escolar junto com a diretoria e membros
do PTA, sentia-me muito realizada. A escola ficou mais próxima para mim, e
eu me sentia feliz quando ia lá para trabalhar. Acho que houve algumas
coisas que não fui boa, mas sou grata por ter passado um ano muito
gratificante.
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